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vielleicht war es ja auch aus der Not heraus? Vielleicht ging man mit den Transfers vor der
letzten Saison und dem ungewissen Verbleib von Leibold und Möhwald (entgangenen
Transfergewinn) ein so hohes finanzielles Risiko oder Laster ein, dass einfach kein Geld für
einen co da war. Vielleicht war auch einfach kein passender Co verfügbar.

Die Co stelle bei den Profis wird ja jetzt mit einem dieser Trainer besetzt.
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